



自分事として捉え行動したい

いじめアンケートを全学年で行いました。困っている友達のことを書いたり、どうしたらいじめをなくせるのかを真剣に考え対策を書いたりした生徒が何人もいました。

「自分事として捉え行動できる」ことは素敵であり大切です。いじめが続いたり拡大したりする要因として、いじめる生徒といじめられる生徒以外の「観衆（はやしたてたり、おもしろがったりして見ている）」や「傍観者（見て見ない振りをする）」の存在があります。「観衆」はいじめを積極的に是認し、「傍観者」はいじめを暗黙的に支持し、いじめを促進する役割を担っています。いじめる生徒と同様、決して見逃すことはできません。自分や友達が困っているのを見かけたら、またおかしいと感じたら、まずは自分から止めに入りたいものです。難しいようならこっそりと誰かに相談して助力を得てください。いじめは命を脅かします。決して許してはいけません。誰か頼みではなく、安心・安全な学校・学級づくりは、一人一人の行動にかかっています。 SNS上のトラブルもあり、生徒や先生だけでは限界があります。今後ともご家庭や地域と手を取り合いながら取組を進めたく、お力添えのほどよろしく願います。

【いじめのない学校やクラスにするためには・・・（生徒からの意見）】

- ・いじている人やいじめられている人を見かけたら、すぐに先生などに相談したり、自分でもできれば注意したりすると良いと思います。
- ・一人一人がいじめのことに向き合い、どうしたらいいかを考えることが大切。
- ・自他尊重ができるよう、クラス一人一人が意識する。『相手への思いやり』と、悪いところだけを見るのではなく、その人の良いところを探して『考えて接する』ことをすればよいと思った。

4/19 追悼集会・献花、4/22 公開道徳

自他の命を大切に守っていききたい!!

2005年4月25日、福知山線脱線事故で107名の尊い命が失われ、562名の方々が負傷されました。19年目となる現在も、多くの方々が苦しみ、非常につらい思いで過ごされています。本校では毎年、追悼集会・生徒会代表による献花、全学年一斉の公開道徳を行い、事故の記憶を風化させることなく、事故で亡くなられた方々への追悼と、命の尊さについて考え学び合っています。



第74回 尼崎市民スポーツ祭（5/13 全校集会にて表彰）

ソフトボール部	準優勝	陸上部	中学女子100m	優勝	
剣道部	団体(男子)		準優勝	共通女子100mハードル	優勝
陸上部	女子4×100mリレー		準優勝	共通女子走高跳	優勝
女子バスケットボール部	第3位			男子 800m	準優勝

修学旅行 5/8~10

友情を深め、一生残る思い出にしよう(^_^)

本年度は静岡・東京方面に行きました。東京ディズニーランドや横浜中華街近辺では班行動をしましたが、一人一人が公共のルールを守り、お互いに配慮し助け合いながら活動していました。さすが3年生です。スローガン「友情を深め、一生残る思い出にしよう」のとおり、最高の修学旅行を自分たちで作っていました。



学校生活

日々の生活に発見や学び、心と和ます彩りが生まれる

花植えや水やり、挨拶運動や黒板掲示と、両委員会とも先輩から引き継いだ活動を大切に、日々、丁寧に取り組んでいます。継続はとても大変ですが、みんなのために心を込めて笑顔で取り組む姿は素晴らしく、感謝いたします。



西門近くの花壇は、美化委員が色彩を考え、工夫しながら花を植えました。



風紀委員長が毎回、「今日は何の日?」「難読漢字」など、興味深い内容を掲示しています。

放課後

感動は、みんなで分かち合うと楽しい

放課後、2重の虹が浮かび上がり、美しく鮮明に映える虹に、「2重なんて初めて」「むっちゃはっきり」と大騒ぎになりました。「みんな写真に入れ」の声に、その場のノリで気がつけば大人数での写真撮影となりました。雄大な自然の美しさへの感動、そして不思議な一体感は心地よく、よき思い出になりました。



6月の主な予定

- 6日 (木) 体育大会予行
- 8日 (土) 体育大会
- 11日 (火) 体育大会予備日
- 12日 (水) 体育大会代休日
- 15日 (土) 尼崎市公立高等学校合同説明会
- 13日 (木) 教育相談 (~18日)、1年歯科検診
- 19日 (水) 期末考査 (~21日)
- 24日 (月) 3年進路説明会
- 27日 (木) 2年歯科検診
- 28日 (金) 2年トライやるウィーク
保護者説明会

7月の主な予定

- 7月 4日 (木) 生徒総会
- 7月 8日 (月) 懇談 (~17日)
- 7月 19日 (金) 就業式

